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９９人の議員が質問人の議員が質問
◇山田日出夫 議員 ………………… P 9
　・新型コロナウイルス感染症ワクチン接種事業について 

◇仁木　義人 議員 ………………… P10
　・移住定住対策について

◇西山由美子 議員 ………………… P11
　・町の除排雪対策の現状と課題について

◇西森　信夫 議員 ………………… P12
　・町民が安心して受けられるワクチン接種について

◇余湖　龍三 議員 ………………… P13
　・地域間交流について
　・地域交通について

◇河端　芳惠 議員 ………………… P14
　・誰一人取り残さない社会の実現に向けた施策は
　・人生100年時代を見据えた社会教育の推進の考えは

◇谷口　武彦 議員 ………………… P15
　・コロナ禍の影響を受けた町民への支援は
　・既存の公共施設のこれからは

◇泉　　愉美 議員 ………………… P16
　・求められる住宅の整備について

◇工藤　弘喜 議員 ………………… P17
　・第５次行政改革大綱について
　・行政のデジタル化について

一般質問の記事は、各議員が音声データを基にして書き上げたものを掲載しています。
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